a semana

MIENTRAS QUE ALCAZAR DE SAN JUAN ES PROPUESTA PARA CABECERA DE UN AREA DE SALUD INTERPROVINCIAL, EN TOMELLOSO SE DENUNCIA PUBLICAMENTE UNA PRESUNTA ILEGALIDAD DE LA ACTUAL EJECUTIVA LOCAL DEL PSOE

Hay un tema muy de fondo que está ahí y que vamos a dejar que sean los políticos los que lo arreglen. Me refiero al asunto del diario Lanza, cuva cabecera v profesionales están asistiendo al hacer y deshacer de los politicos. Es el tema de la prensa, de la libertad. Es un asunto muy antiguo sobre el que tengo mi opinión, que voy a silenciar hasta que salga el «humo blanco». Pero en fin que, más o menos, los lectores va conocen.

Asi que punto y aparte. Resulta, oye, que la «cosa» de la semana ha saltado en un hecho comparativo entre Alcázar de San Juan y Tomelloso. Mientras los alcazareños pueden ver solucionado otro problema que les traia de cabeza, como es el sanitario, en

Tomelloso se vive la eterna crisis socialista. Pues si. Alcázar ha sido propuesta para ser cabecera de un área de salud interprovincial. Es algo asi como las compensaciones debidas por el asunto de la Universidad. Por aquello de que Alcázar no lograse ser «campus único» universitario. Si lo logra será motivo de alegría para muchos, entre los que se encuentra «Cuadernos». Obras de compensación he dicho. Obras de compensación que también se podrian haber exigido en Tomelloso por la definitiva desaparición del ferrocarril. Y no ha sido asi. Está el Alcalde más pendiente de conservar la «poltrona», que de consequir que no se tenga de ser Aguila para llegar hasta esta ciudad. Porque mira, de las

seis arterias que la unen con la civilización, dos conservan los adoquines de cuando Primo de Rivera, nada más que con el consiguiente destrozo que produce el paso del tiempo y una, la principal, está abandonada a su suerte con baches como barcos de querra. Hay quien dice que el triángulo Argamasilla -Socuéllamos - Tomellosos está perdido para el poder, y que nos vamos a enterar. Pues mira que está negro el asunto, porque ahora resulta que la ejecutiva surgida de la mil y una crisis del PSOE de Tomelloso podria hasta ser ilegal. Lo ha dicho en el diario Lanza un militante socialista que se llama Angel Picazo. Pues mira que está negro el asunto, porque resulta que los tres hombres fuertes de la Ejecutiva a pesar de estar bajo la capa de Martin del Burgo sólo consiguieron tres votos de diferencia. Pues si que nos vamos a enterar, oye. Y además, la carretera comarcal Toledo - Albacete está cortada entre Alcázar de San Juan v Tomelloso porque la están arregiando. Que si, que si, que la han cortado enterita, tanto para ir como para venir. Que si, que si, que la han cortado porque les ha dado la gana, y punto.

TARTUTO

SONIDO DOMESTICO

SONIDO PROFESIONAL

IMAGEN

C/ Doña Crisanta 5 - Teléfono 926/51 48 05 TOMELLOSO

ALQUILERES

LUXMAN - NAKAMICHI - ONKYO - TEAC - KONIKA - ORTOFON - ALPINE - BOSE STRONG - ECLER - ROADSTAR - BRIGMTON - SAMSUNG